

Guidelines for machine embroidery design Clutch bag cross roses

Рекомендации по вышивке дизайна Клатч розы крестом

To make a clutch, it is better to use a dense but not too thick fabric, so that the machine can sew several layers. It is better to use a plastic zipper, so that not to break the needle.

Для изготовления клатча желательно использовать плотную ткань, но не слишком толстую, чтобы машина могла прошить несколько слоев. Молнию желательно использовать пластмассовую, чтобы не сломать иглу.

1. Embroider the first part of the design (cross roses) – this will be the front side of the clutch. Fill the Hoop with a dense tear-off stabilizer; the fabric can be glued with interlining.

Вышиваем первую часть дизайна, розы крестом – это будет лицевая сторона клатча. Заправляем в пальцы плотный отрывной стабилизатор, ткань можно проклеить флизелином.





2. Take the embroidery from the hoop and cut off the excess fabric, leaving allowances for seams.

Вынимаем вышивку из пяльцев и обрезаем излишки ткани, оставив припуски на швы.

3. Fix the tear-off stabilizer in the hoop. Embroider the first color that will show the location of the parts of the clutch and the zipper, apply and fix the zipper with temporary fixation glue. The center of the zipper must match the center line. Embroider the second color that will sew the zipper.

Запяливаем отрывной стабилизатор. Вышиваем первый цвет, который покажет месторасположение частей клатча и молнии, прикладываем и закрепляем клеем временной фиксации молнию. Центр молнии должен совпадать с центральной строчкой. Вышиваем второй цвет, который пришьет молнию.



4. Cut out the blanks for the clutch and its lining. Before that, you can measure the size of the necessary blanks using lines showing the contours of the location of the clutch parts. It is advisable to glue the fabric for the clutch back with a sewing interlining so that the clutch holds its shape.

As a result you should get: a blank of the front side of the bag (cross stitch roses), its size is equal to the size of the entire perimeter of the first line; two blanks for the back of the clutch and the same number of blanks from the lining fabric. All the blanks are cut with a small allowance.

Вырезаем заготовки для клатча и подкладки. Перед этим можно измерить размер необходимых заготовок, используя строчки, показывающие контуры расположения частей клатча. Ткань для задней части клатча желательно проклеить швейным флизелином, чтобы клатч держал форму.

Всего должно получиться: заготовка передней стороны сумки (вышивка розы крестом), ее размер равен размеру всего периметра первой строчки; две заготовки для задней части клатча и столько же заготовок из подкладочной ткани. Все заготовки вырезаются с небольшими припусками.





5. Apply a large blank to the back of the clutch and sew it.

Прикладываем большую заготовку задней части клатча и прошиваем.



6. Apply a small blank to the back of the clutch and sew it.

Прикладываем маленькую заготовку задней части клатча и прошиваем



7. Next, turn the hoop and alternately apply parts of the lining fabric and sew them.
Далее переворачиваем пяльцы и поочередно прикладываем части подкладочной ткани и пришиваем их.



8. Attach the loop for the handle to the double-sided tape. Move the zipper lock closer to the center. Fix the fabric for the front of the clutch face down on top and sew it.

Прикрепляем петлю для ручки на двусторонний скотч. Сдвигаем замок молнии ближе к центру. Сверху закрепляем ткань для передней части клатча, лицевой стороной вниз и прошиваем.





9. Turn the hoop over again, fix a large blank for the lining on the other side and sew the last line.

Снова переворачиваем пяльцы, закрепляем на другой стороне большую заготовку для подкладки и прошиваем последнюю строчку.



10. Take it out of the hoop, break the stabilizer off and cut the excess fabric off.

Достаем из пяльцев, обрываем стабилизатор и обрезаем лишнюю ткань.



11. Turn out the clutch through the hole in the lining. After that, you can immediately sew up the remaining hole.

Выворачиваем клатч через отверстие в подкладке. После этого можно сразу зашить оставшееся отверстие.



12. Remove the stabilizer near the zipper
Удаляем стабилизатор возле молнии



13. We turn out the clutch with a pencil or a thin stick, straighten the corners.
Выворачиваем клатч с помощью карандаша или тонкой палочки, выпрямляем углы.



14. Remove the remnants of the stabilizer on the zipper using tweezers
С помощью пинцета удаляем остатки стабилизатора на молнии



Enjoy this beautiful clutch!!!

Наслаждаемся красивым клатчем!!!



